

Patroli Someah/KRYD Polsek Bojongpicung di Mini Market: Perkuat Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.KINERJA.CO.ID

Oct 27, 2023 - 16:29



Polres Cianjur Polda Jabar - Upaya terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Bojongpicung, Polres Cianjur. Kali ini, program Patroli Someah/KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) mengambil langkah ekstra dengan mendatangi mini market yang terletak di Jalan Bojongpicung.

Pada hari Jum'at, 27 Oktober 2023, Ipda Sutaryo, Kanit Bimmas Polsek Bojongpicung, memimpin patroli tersebut. Tujuan dari patroli ini adalah untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada pemilik mini market dan karyawan yang bertugas di malam hari. Selain memberikan pesan kamtibmas, petugas juga memeriksa keadaan CCTV di mini market tersebut untuk memastikan bahwa alat pemantauan tersebut berfungsi dengan baik dan dapat membantu menjaga keamanan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kepala Polsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, menjelaskan pentingnya patroli semacam ini. "Mini market adalah tempat yang seringkali menjadi sasaran kejahatan, seperti perampokan atau tindakan kriminal lainnya. Dengan patroli ini, kami ingin meningkatkan keamanan di wilayah kami, serta memberikan dukungan kepada bisnis lokal untuk mengamankan tempat usaha mereka." Dan mengapresiasi langkah-langkah yang diambil oleh Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Program Patroli Someah/KRYD merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk melindungi masyarakat dan mendukung bisnis lokal," katanya. "Dengan berfungsinya CCTV di mini market, kami berharap ini dapat menjadi salah satu alat yang efektif dalam mencegah tindakan kriminal."

Program Patroli Someah/KRYD di mini market Bojongpicung adalah bagian dari upaya berkelanjutan untuk memperkuat keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Bojongpicung. Semoga langkah-langkah seperti ini terus memberikan manfaat positif bagi masyarakat setempat dan menjadikan wilayah ini lebih aman dari berbagai potensi gangguan kamtibmas.